

Suman ocho los aspirantes formales a candidatos para jefatura de Gobierno

El viernes, Morena dará a conocer al ganador de su proceso interno

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Hasta el momento, ocho personajes políticos, tanto de Morena como de la oposición, buscan de manera formal la candidatura de ambos bandos para competir por la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

Mientras en el partido mayoritario sus cuatro aspirantes –Omar García Harfuch, Clara Brugada, Hugo López-Gatell y Mariana Boy– suspendieron recorridos y encuentros masivos en espera del anuncio sobre quién de ellos será el coordinador de los comités de defensa de la Cuarta Transformación en la ciudad, del lado de la alianza opositora tres aspirantes ya gozan de permiso ante el Legislativo para ausentarse temporalmente de sus cargos como alcaldes de Benito Juárez, Álvaro Obregón y Cuajimalpa, a fin de competir por la candidatura; se trata de Santiago Taboada, Lía Limón y Adrián Ruvalcaba, respectivamente –el primero se va por 41 días y los dos últimos por 15–.

Si bien hay quienes han levantado la mano para competir por la alianza, como la alcaldesa de Cuauhtémoc, Sandra Cuevas; la senadora Kenia López, y los diputados local y federal Víctor Hugo Lobo y Luis Espinosa Cházaro, respectivamente, ninguno ha formalizado la separación temporal o definitiva de su cargo. En tanto, en Movimiento Ciudadano sólo se registró una persona, Salomón Chertorivski.

De acuerdo con fuentes dentro de los partidos, en la coalición Morena, Partido del Trabajo y Verde Ecologista, sus integrantes se preparan para el encuentro que sostendrán en la Arena México con Claudia Sheinbaum Pardo, coordinadora nacional de defensa de la 4T, el cual se realizará mañana, la víspera del anuncio de los resultados de la coordinación local.

Coalición Va por México, también en suspenso

Por otra parte, el proyecto de sentencia sobre paridad de género que se votará hoy en el Tribunal Elec-

toral del Poder Judicial de la Federación podría complicar el proceso interno de la alianza Va por México en la capital, pues de ser aprobado en los términos, los partidos estarán obligados a informar a las autoridades electorales, en un plazo no mayor a 48 horas, el género con el que competirán por la jefatura de Gobierno. Esto es contrario a los tiempos previamente establecidos, pues su proceso de definición arrancará la siguiente semana.

El proyecto de coalición registrado ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México prevé que el miércoles 14 de noviembre sea el único día de registro para los aspirantes interesados, en el que se prevé el registro de dos hombres –Santiago Taboada (PAN) y Adrián Ruvalcaba (PRI)– y una mujer, Lía Limón (PAN).

A partir del registro, se iniciará un proceso que implica la realización de foros y una encuesta.

